

Erklärung der Konformität bezogen auf einzelne Anforderungen *Attestation of conformity to particular specifications*

Hensel bestätigt, dass die folgenden Produkte:
Hensel attests that the following products:

Zählergehäuse HB1000, HB1012, HB3000, HB3012,
Meterboxes HB11KF, HB11KA, HB33K0

mit der folgenden Anforderung übereinstimmen:
conform to the following specification:

Niederspannungs-Schaltgerätekombinationen IEC 61439-1/ -2
Low-voltage switchgear and controlgear assemblies IEC 61439-1/ -2

**Das Brennverhalten ist geprüft gemäß Abschnitt 10.2.3.3 mit Glühdrahttemperatur 750°C.
Entsprechend dieser Anforderung ist das Produkt als „schwer entflammbar“ und
„selbstverlöschend“ eingestuft.**

*The burning behaviour is tested according to sub-clause 10.2.3.3 with glow wire temperature 750°C.
In accordance with this requirement the product is classified as "flame-retardant" and "self-extinguishing".*

Diese Konformitätserklärung entspricht der Europäischen Norm EN 17050-1 "Allgemeine Anforderungen für Konformitätserklärungen von Anbietern". Das Unternehmen Gustav Hensel GmbH & Co. KG ist Mitglied von ALPHA, Gesellschaft zur Prüfung und Zertifizierung von Niederspannungsgeräten e.V.. Diese Erklärung gilt weltweit als Erklärung des Herstellers zur Übereinstimmung mit den oben genannten internationalen und nationalen Normen.

This Declaration of Conformity is suitable to the European Standard EN 17050-1 "General requirements for supplier's declaration of conformity". The company Gustav Hensel GmbH & Co. KG is member of ALPHA, Association for testing and certification of low voltage equipment. The declaration is world-wide valid as the manufacturer's declaration of compliance with the requirements of the a.m. national and international standards.

Ausstellungsdatum:
Date of issue

22.04.2010

Gustav Hensel GmbH & Co. KG

R. Cater

- Technische Geschäftsleitung -
- *Technical Managing Director* -